

*Von Beate Heim*

31. August 2023, 13:39



## KATHOLISCHE KIRCHE IN ALFTER UND BORNHEIM

Liebe Schwestern und Brüder, zum 1. September 2023 habe ich die Pastoralen Einheiten in unserem Erzbistum formal errichtet. Dadurch wird lediglich der räumliche Zuschnitt Ihrer Pastoralen Einheit, der während des ersten Teils von #ZusammenFinden im vergangenen Jahr festgelegt wurde, formal bestätigt. An der rechtlichen Struktur und den Gremien Ihrer Pfarreien ändert dies zunächst nichts. Ich freue mich sehr, dass wir im Erzbistum Köln diesen Meilenstein von #ZusammenFinden erreicht haben. Allen, die sich in diesen Prozess eingebracht haben, sage ich von Herzen Dank!

Proklamandum zur Errichtung der Pastoralen Einheit ([https://www.kath-kirchen-bornheim.de/export/sites/bornheim-vorgebirge/.content/.galleries/downloads/PEKZ987\\_Proklamandum-Errichtung-Pastorale-Einheit.pdf](https://www.kath-kirchen-bornheim.de/export/sites/bornheim-vorgebirge/.content/.galleries/downloads/PEKZ987_Proklamandum-Errichtung-Pastorale-Einheit.pdf))